

COMMUNIQUE DE PRESSE

Neuchâtel, le vendredi 15 juillet 2011

## LA BCN SE SEPARÉ DE NEUCHÂTEL XAMAX

L'arrivée des nouveaux dirigeants au sein du club-phare du canton a instauré un climat d'incertitude et plusieurs décisions récentes ne correspondent plus à l'éthique défendue par la BCN, à ses valeurs et à son image. Par conséquent, la banque a décidé de mettre un terme, avec effet immédiat, à son engagement auprès de Neuchâtel Xamax.

Au cours des dernières semaines, la BCN a suivi attentivement l'évolution de la situation et l'attitude de la nouvelle direction du club, sans parti pris. Les récentes déclarations et décisions marquent toutefois une rupture de confiance et dénotent une certaine méconnaissance du canton de Neuchâtel, de ses habitants et de ses valeurs.

Le sport se veut rassembleur. Les événements survenus ces derniers temps divisent au contraire les sportifs du canton.

Après mûre réflexion, la BCN a donc décidé de se séparer de Neuchâtel Xamax. Elle renonce à la location d'une loge à l'année au stade de la Maladière et met un terme à son contrat de sponsoring du club.

Attachée à la formation de la relève, la BCN apporte une contribution importante dans le domaine du sport dans le canton, notamment au football neuchâtelois.

La BCN poursuivra, comme par le passé, cette politique de soutien au sport, en particulier auprès des mouvements juniors.

---

Contact : **Giorgio Ardia**  
Secrétaire général

t 032 723 62 20  
giorgio.ardia@bcn.ch